

Ressort: Lokales

Chemieunfall in Frankfurter Industriepark Griesheim

Griesheim, 18.12.2015, 13:52 Uhr

GDN - Im Frankfurter Industriepark Griesheim hat es am Freitagmorgen einen Chemieunfall gegeben. Kurz vor 4:00 Uhr sei auf einem Betriebsgelände eine Flüssigkeit ausgetreten, die in Verbindung mit Sauerstoff als Salzsäure reagiert.

Der Polizei zufolge war daraufhin über dem Frankfurter Stadtteil Höchst eine Rauchwolke aufgestiegen und habe sich nach Nordosten bewegt. Die angrenzenden Bewohner wurden gewarnt und aufgefordert Fenster und Türen geschlossen zu halten. Eltern wurden gebeten, ihre Kinder nicht in die Schule oder in den Kindergarten zu bringen. Nach rund drei Stunden gab die Feuerwehr Entwarnung. Die Salzsäure sei mit Wassernebel erfolgreich bekämpft worden. Es habe zu keinem Zeitpunkt Lebensgefahr bestanden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-64795/chemieunfall-in-frankfurter-industriepark-griesheim.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619